



SECRETARÍA  
GENERAL

Camino al  
**53º CONGRESO  
EUCHARÍSTICO**  
Internacional QUITO 2024

Quito, 18 de octubre de 2022

## BOLETÍN DE PRENSA A LOS MEDIOS DE COMUNICACIÓN

La Arquidiócesis de Quito **convoca a todos los medios de comunicación**, para anunciar formalmente que el Papa Francisco ha elegido a la ciudad de Quito como sede del **53º Congreso Eucarístico Internacional** que se celebrará del **8 al 15 de septiembre de 2024**, con motivo de los **150 años de la Consagración del Ecuador al Sagrado Corazón de Jesús**.

**“Este gran encuentro eclesial pondrá de manifiesto la fecundidad de la Eucaristía para la Evangelización y la renovación de la fe”** (Papa Francisco). Estas palabras nos presentan el desafío que asumimos como Arquidiócesis de Quito y como Conferencia Episcopal del Ecuador.

Los Congresos Eucarísticos Internacionales se realizan cada cuatro años en distintas ciudades del mundo, elegidas por el Santo Padre, y constituyen el mayor evento de la Iglesia Católica en el mundo.

El tema del Congreso, elegido por el Papa Francisco, es **“Fraternidad para sanar el mundo”**. Un tema sin duda actual pues vivimos en un mundo roto y herido por las guerras, la violencia, el dolor y el sufrimiento.

Con estos antecedentes queremos invitarlos a participar a la **RUEDA DE PRENSA** donde se expondrán los detalles de este encuentro.

**LUGAR: Auditorio de la Conferencia Episcopal Ecuatoriana**  
**DIRECCIÓN: Antonio de Ulloa N24-109 y Alonso de Mercadillo**  
**FECHA: Miércoles 26 de octubre de 2022**  
**HORA: 10h00**

Unidos en el Señor de la vida,

**Mons. Alfredo Espinoza  
Mateus, sdb**  
Arzobispo de Quito y Primado  
del Ecuador  
Presidente del IEC2024

**Mons. Luis Cabrera**  
Presidente de la Conferencia  
Episcopal Ecuatoriana  
Miembro del Comité Local del  
IEC2024

**P. Juan Carlos Garzón**  
Secretario General del  
IEC2024

